

Vieillir, un nouveau printemps ?

L'AVEZ-VOUS REMARQUÉ ?

Ce sont les vieux pommiers qui sont les plus chargés de fleurs, les vieux séquoias qui s'élèvent à des hauteurs majestueuses, les violons anciens qui produisent les plus riches harmonies, les vieux vins qui sont les plus goûtés. Ce sont les monnaies antiques, les vieux timbres et les meubles anciens que beaucoup recherchent avec passion. *L'AVEZ-VOUS REMARQUÉ ?*

C'est à son déclin, lorsqu'il va mourir, que le jour déploie les splendides couleurs du soleil couchant. C'est au terme de l'année que la nature transforme le monde en une féerie de neige.

L'AVEZ-VOUS REMARQUÉ ?

Ce sont les vieux amis qui sont les plus chers, et les vieilles gens que Dieu aime depuis si longtemps. Merci, mon Dieu, pour les bénédictions du vieil âge, la sagesse, l'expérience, la maturité, la foi, l'amour, l'espérance. Vieillir, ce n'est pas vivre moins mais vivre autrement. Ce n'est pas effacer nos rides pour n'avoir pas l'air vieux, mais tourner chaque jour le regard de nos coeurs pour qu'ils continuent à s'émerveiller de tout ce qui est grand et bon. . Vieillir, ce n'est pas la fin d'une aventure, c'est une aventure nouvelle, inédite, qui peut être passionnante. Oui, vieillir c'est beau, encore faut-il apprendre à bien vieillir. Bien vieillir, c'est tout un art !

d'après un auteur inconnu

Frère Jean-Marie GOUTIERRE

Prieuré Saint-Martin

La Houssaye-en-Brie (Seine-et-Marne)